

# Dandim 0614/Kota Cirebon Hadiri Rakor Forkopimcam

Agus Subekti - [CIREBON.INFORMAN.ID](https://cirebon.informan.id)

Sep 27, 2022 - 11:04



KOTA CIREBON - Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah menghadiri Apel Pagi Tiga Pilar Rakor Forkopimcam bertempat di Kantor Kecamatan Lemahwungkuk Jl. Peromnggol no.16 Lemahwungkuk Kota Cirebon. Selasa (27/9/2022).

Kegiatan Apel Tiga Pilar dan Rakor Forkopimcam tingkat Kecamatan Lemahwungkuk tahun 2022 yang dilaksanakan di Kantor Kecamatan

Lemahwungkuk Jalan Peronggol no.16 Lemahwungkuk Kota Cirebon dengan mengangkat tema "Menyatu dalam Kolaborasi dan Sinergi".

Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah) mengatakan, "Apel Tiga Pilar ini saya nilai sangat luar biasa, dimana bukan hanya secara formal saja, namun harus di tindak lanjuti sampai ke tingkat bawah, terutama tiga pilar tingkat Kelurahan yaitu Lurah, Babinsa dan Babinmas, dengan adanya sinergitas tersebut kita bisa mengatasi semua permasalahan yang ada di wilayah dan kita sebagai pimpinan atas dapat menerima permasalahan apa saja yang dihadapi."

Kami pasti dan selalu akan mendukung kegiatan dari Polres Cirebon Kota untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kota Cirebon serta kegiatan yang lainnya, terutama kesulitan-kesulitan masyarakat di wilayah Kota Cirebon terutama di tingkat Kelurahan. Para Babinsa siap mendukung Babinmas dan Lurah untuk melaksanakan setiap kegiatan. "tambah Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah)."

Kapolres Cirebon Kota, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, SH., S.IK., MH. juga mengatakan, "Hari ini adalah hari yang kedua kegiatan apel tiga pilar yang dilaksanakan di wilayah hukum Polres Cirebon Kota yang mana apel tiga pilar ini merupakan wujud sinergitas antara TNI-Polri, Kecamatan, ASN dan juga masyarakat dan juga stakeholder terkait."

Tampak hadir dalam kegiatan apel tiga pilar dan Rakor Forkopimcam tersebut diantaranya, Dandim 0614/Kota Cirebon (Lekol Inf Robil Syaifullah), Kapolres Cirebon Kota (AKBP Dr. M. Fahri Siregar, SH, S.IK, MH, Kasdim 0614/Kota Cirebon (Mayor Inf M. Saepulah), Camat Lemahwungkuk (Adam Wallesa, S, STP), Polsek Lemahwungkuk (Iptu Wawan H), Danramil 1403/Lemahwungkuk (Kapten Inf Muadi), Personil Gabungan Unit Fungsi Polsek Lemahwungkuk, Babinsa jajaran Koramil 1403/Lemahwungkuk, Staf dan Pegawai Kantor Kecamatan Lemahwungkuk. (Bekti)